

McMasters zugunsten der Ronald McDonald Kinderstiftung auf Golf Sempach Rund 40'000 Franken für Familien kranker Kinder an Charity-Golfturnier gesammelt

Crissier, 12. September 2023 – Bei herrlichem Spätsommerwetter fand am 7. September 2023 auf Golf Sempach das beliebte McMasters Golfturnier statt. Mehr als 120 Personen waren am Benefizturnier sowie am Abendprogramm zugunsten der Ronald McDonald Kinderstiftung mit dabei. Seit bald 30 Jahren bietet die Kinderstiftung Familien mit hospitalisierten Kinder ein Zuhause auf Zeit in einem der sechs Schweizer Elternhäuser in unmittelbarer Nähe von Krankenhäusern oder Spezialkliniken. Bei der traditionellen Tombola sowie der Versteigerung von attraktiven Preisen am Abend kam ein Spendenerlös von rund 40'000 Franken für kranke Kinder und ihre Familien zusammen.

Am Donnerstag, 7. September hiess es auf Golf Sempach: «Schönes Spiel für den guten Zweck». Über 80 Teilnehmerinnen und Teilnehmer gaben auf dem Green ihre Golfkünste zugunsten der Ronald McDonald Kinderstiftung zum Besten. «Mit unserem McMasters Golfturnier sammeln wir jedes Jahr wertvolle Spenden, mit denen wir heute und in Zukunft vielen Familien in einer äusserst schwierigen Zeit helfen können. Seit der Eröffnung unseres ersten Elternhauses 1994 in Genf konnten wir mehr als 23'000 Familien mit über 200'000 Übernachtungen ein Zuhause auf Zeit bieten», erklärt Deborah Murith, Direktorin der Ronald McDonald Kinderstiftung Schweiz.

Prominentes Teilnehmerfeld

5

10

15

20

25

Namhafte Schweizer Athletinnen und Athleten wie Patrizia Kummer (Schweizer Snowboarderin und Olympiasiegerin 2014 in Sotschi) und Alex Fiva (Schweizer Freestyle-Skisportler, Weltmeister 2021 und Gewinner Silbermedaille bei den Olympischen Spielen 2022 in Peking) stellten für den karitativen Zweck auf dem Golfplatz ihr Können unter Beweis. Mit von der Partie war auch Maria Walliser, ehemalige Schweizer Skirennfahrerin und Botschafterin der Ronald McDonald Kinderstiftung.

Grosses Engagement, um Familien noch näher zusammenzubringen

«Auch in diesem Jahr durften wir wieder auf tatkräftige Unterstützung unserer Golfspielerinnen und -spieler, McDonald's Schweiz und seinen Lizenznehmerinnen und Lizenznehmern sowie unseren Gönnern und Partnern zählen - stets im Sinne unserer Mission», freut sich Deborah Murith. «Dieses Engagement ist für betroffene Familien besonders wichtig: Denn in unseren sechs Elternhäusern finden sie weit mehr als nur ein Zimmer: Die Ronald McDonald Häuser bieten den Angehörigen einen Rückzugsort, wo sie sich mit anderen Familien austauschen und ganz nahe bei ihren hospitalisierten Kindern sein können.» Hauptsponsoren wie die Bell AG, die Coca-Cola Schweiz GmbH, die Credit Suisse AG oder die Franke Foodservice Systems GmbH sowie weitere Tombola-Sponsoren und Partner engagierten sich gemeinsam für das Charity-Golfturnier. Allein die traditionelle Tombola sowie die Versteigerung von verschiedenen Preisen am Abend erbrachten einen Spendenerlös von rund 40'000 Franken zugunsten der Kinderstiftung. Die Ronald McDonald Kinderstiftung Schweiz finanziert sich zu hundert Prozent durch Spenden: Wertvolle Unterstützung erhält die Kinderstiftung von McDonald's Schweiz, seinen Lizenznehmerinnen und Lizenznehmern, Lieferanten und Gästen sowie von Stiftungen, kleinen und grossen Firmen, Kirchen, Privatpersonen und vielen freiwilligen Helfern.

Weitere Informationen erhalten Sie bei:

30

35

40

45

50

Ronald McDonald Kinderstiftung, Rue de Morges 23, 1023 Crissier Tel. 021 631 11 11, E-Mail rmh.info@ch.mcd.com www.rmhc.ch

McDonald's Schweiz, seine Lizenznehmerinnen und Lizenznehmer sowie Lieferanten und Gäste machen sich gemeinsam stark, um schwer kranken Kindern zu helfen – und das schon seit 1992.